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'(南京市今天首次向社会

公布“局长接待日”名单，局
长们今后接待群众的时间、
地点从幕后走到了台前：点

击“南京市人民政府网站”
就可一目了然。

南京市“局长接待日”由
来已久，但是，具体到那一个
局，什么时间是“局长接待

日”，由哪一位局长或副局长
出面接待群众，接待地点又在

哪里，这些往往是相关局内部
的事。今年以来，南京市委、市
政府要求改变机关作风要贴
近群众，要为群众着想。这样，
南京市一些部门便把本局或
季度或全年度安排的“局长
接待日”日程通过“南京市政

府网站陆续向社会公布。
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记者昨天从南京市自来水

总公司行风动员大会上获
悉，该公司将今年确定为
“服务满意提升年”，要全
力办好 6件实事，破解现金
缴费难、二次供水抄表到户
难这两大难题。

南京市自来水总公司江

勇善书记介绍说，今年将选
出一批难点热点问题，作为
实事工程，全力解决。一是加

大供水设施建设力度。二是
结合道路建设和低压区改

造，全年更新改造管网40公
里，逐步对无内衬金属管进
行改造。三是采取措施，积极
推进区域供水工作。四是有
条件、有步骤地推进“二次供
水”改造工作。五是推进供水
水质全面达标。六是增加“客

户经理”制度的覆盖面。
据江勇善书记介绍，尽

管 2006年行风评议得到好
评，但现金缴费、二次供水抄
表到户难成为困扰供水部门
的两大难题，今年要力争有
所突破。
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)* 1234昨天，在南京

大学“金箔奖学奖教金”颁奖
仪式上，南京大学学工处刘素
芳老师向记者介绍，最近几
年，学校的校级奖学金中，企
业所占的比重越来越大。

企业为何“热衷”在学校
设置奖助学金呢？对此，南京高

校有关人士透露，一方面，有的
企业希望扩大自己的影响力。
另一方面，企业对知名高校或
者高校一些特色专业的对口毕
业生非常“感兴趣”，于是便在
高校设置相关奖学金，同时

“要求”学校优先推荐优秀毕
业生到企业工作。
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)* 894由江苏省妇女儿

童活动中心发起，南京市 11
家公办校外教育机构联合推
出的 “‘同享阳光，让爱飞
翔’ 南京校外系统对贫困生
免费培训大型联合公益活
动” 今天起在南京市正式启
动。首批400个名额。

本次活动囊括了地处南
京的妇联、团委、教育三个系
统的省、市、区11家校外教育
机构，这些机构都是公益性未
成年人校外活动场所。报名详
细事项可登录 www.jschild.

com.cn了解。
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=(昨天，江苏省首家建在小

学的孙中山纪念馆在南京市
中山小学开馆。

在中山小学的孙中山纪
念馆里，陈列着中山先生的半
身塑像，还有介绍他平生经历
的图片和文字资料，该馆已成
为学校进行爱国主义教育的

基地。
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)* ABC4到昨天为止，南

京全市已累计发放了二代身份
证411万张，完成换发任务的
92%，二代证申领已进入扫尾
阶段。警方表示，从即日起将调
整城郊区二代证人像采集点：
78个采集点调整为现在的29
个，原五县采集点暂缓调整。

虽然这 411万人只占应

办二代证的总人数的92%，但
南京常住人口的年龄结构却很
清晰。不难看出，26－45岁的
南京人是总人口中的 “主力
军”，占到了总人口的40%左
右。46周岁及以上的“老南京”
约占已登记身份证总人口的
36%，同样是个庞大的人群。
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)* FG( 羊皮巷-户部

街 -常府街 -瑞金路 -后
标营，这条长约 4公里，贯
穿白下区的东西向道路，从
下周开始，将进行景观道路
改造。改造期间，工程涉及
沿街立面出新、广告设置、
店招出新等，预计今年年底

完工，这是昨天记者从白下
区市容局获得的信息。

建设方昨天说，这是今
年白下区重点打造的两大
景观道路之一，道路两侧店
招改造规划近 9000平方
米，将新建主题景观 2000
平方米，预计投资约 1000
万元左右。在设计方案中，

记者看到该条东西向的道
路，将与 6条南北向的主干
道，以及次干道自然生成20
余个节点。
“将充分利用这些节

点，以及道路两侧原有的建
筑和店面进行包装，尽量避

免大拆大建，并利用一些商
业空地、围墙，以灯箱、小

品、浮雕的形式，建立一些
小型的主题广场，来增加沿

线的景观。”白下区市容局
薛凤冠局长介绍。其中，在
瑞金路金城集团围墙段，将
设计成航天主题的景观墙；
瑞金路商家门前广场将改
建为廉政文化广场；绿柳居
旁的空地也将改造成主题

文化广场。在规划设计中，
该道路位于太平南路的节
点，还将本着“修旧如旧”
的原则，修建附近的几处民
国建筑。此外，在改造之列
的还有沿线老小区的大门。

另据记者了解，白下区

还将对 20条背街小巷进行
出新。
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昨天起，白鹭洲公园整体
改造规划方案通过南京市规

划局网站向市民公示。其中最
大胆的创意是，景区内要建一
条两百多米的“江南水街”。
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目前白鹭洲公园的入口，

基本都隐藏在居住区内部，
和秦淮河旅游带是割裂开来
的。在新规划中，专家提出对
5个入口的景观进行改造，将
内部景观向外界打开。

其中，小石坝街入口，根
据规划，通过立面改造形成
林荫景观路，将游人引导进

入景区。而在道路两侧的建
筑也将通过增加码头墙的方
式美化立面，形成秦淮人家
传统的建筑风貌。长白街入
口处将拆除破旧的临时建
筑，改造成比较开畅通透的
形象。长乐路入口大门将进

行适当改造，进入公园后，通
过植物形成“辛夷挺秀”的主
景。公园还安排了水路入口。

此外，公园在改造中还准
备恢复“白鹭十景”。
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为了让秦淮画舫能直接

开进白鹭洲公园，规划的主要
目的之一就是要打通秦淮河
与白鹭洲公园的水路连接。

记者获悉，现有的金陵闸
至公园 4-5米宽的河道将被
拓宽至 9-12米，公园原来的

水位也要降低，直至与内秦
淮河水位一致。

为了保证游船和画舫进
入公园，有关方面还将对吟
风桥、印月桥、二水桥、秋波
桥、浣花桥、芦风桥、金棱桥
等 7座桥梁进行重建，并且
新建飞鸿桥。建设单位相关

负责人说，预计在五一前后，
画舫就能来到白鹭洲。
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白鹭洲公园水系与内秦

淮河水系沟通后，将以水上
游览线，强化白鹭洲公园与

夫子庙主景区的联系。规划
方介绍说，将来“夫子庙·内

秦淮” 风光带申报 5A级景
区的，白鹭洲公园的改造就是
做硬件准备。

但是，一个规划细节却引

起了大家的争议：在白鹭洲公
园的东南角，要新建一个江南
水街。规划设计单位说，这条
街有 200米，建筑面积 4000
多平方米，未来的方向是“歌
舞诗画展示、茶艺、餐饮等”。

赞成这一规划的市民说，
完善市民多样化的需求定位，
把白鹭洲景区盘活，这个方案
确实有新意。反对的市民则
说，这条街可能就是一排大饭

店，大量的污水可能会污染白
鹭洲和内秦淮河。

此外，白鹭洲公园一直闹
中取静，但现在肯定就热闹起
来了。“对景点，要建商业设
施是要满足总体规划并报请

批准的，不晓得这些手续究竟
有没有？”一位市民提醒说。
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J( 记者最近了解到，现在

南京不少路边临时停车点
的收费方式正在悄悄改变，
收费人员一般会要求车主
先支付 20元的“预付款”，
然后在车主离开的时候根
据停车时间计算出最终的
价格，多退少补。

记者昨天在游府西街路
边临时停车点守候了半个小

时，发现收费的张师傅忙得不
可开交。“是有先交20块钱

这么一回事，可真正愿意掏钱
的人少得很。”张师傅说。

张师傅告诉记者，以前，
经常有车子停了好几个小
时甚至大半天也没见人来
取，等到车子走的时候，他
们有可能没发现或者未来

得及收费。所以现在要实行
预付停车费。

对此，一些车主表示，这
种预付费的方式并不方便。

“钱其实都一样，关键要是
有急事突然要走，万一找不
到收费员或者离得远，还要

等他回来算钱，耽误事情。
要是有种储值卡，南京停车
的地方都能用，路边放着刷

卡机，停车走的时候刷一
下，也就方便了。”市民卞先
生说。
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